
OBSERVATION N43 du registre dématérialisé

REFUS DE LA DEFUSION DE BAGNOLS LES BAINS

5 mai 2024 à 16:25
À : "ep.bagnols@gmail.com" <ep.bagnols@gmail.com>
Cc : "avec48@mailo.com" <avec48@mailo.com>, MARTI Serge <marti@lemonde.fr>

A l'attention de M. Winkler, commissaire enquêteur

Bonjour,

Je souhaite vous faire connaître mon avis au sujet de la demande d'indépendance de 
Bagnols les Bains de la communité des communes.
Je suis depuis ma plus tendre enfance attachée à cette région. Ma famille paternelle et 
maternelle en étant originaire j'ai passée toutes mes vacances chez mes grands parents  
puis chez mes parents qui y avaient pris leur retraite. A leur décès j'ai repris la maison 
familiale située au Mas d'Orcières et j'y passe deux mois et demi par an.
J'apprécie beaucoup les infrastructures de Bagnols : animations diverses (cinéma, 
théâtre, concerts dans les églises avoisinantes, station thermale avec spa, Vallon du 
Villaret sans oublier le festival Ranq'Art avec ses ateliers d'artistes ouverts à cette 
occasion).
Il me semble que l'équipe actuelle cherche et arrive à dynamiser ce village, qui depuis ma
plus tendre enfance s'endormait un peu, en créant une boutique d'artisanat local 
ouverte pendant toute la période estivale, voire plus, installant un marché une fois par 
semaine et un marché nocturne en période estivale.
Si malheureusement la défusion devait être accordée il s'agirait alors d'une perte de 
pouvoir avec moins de subventions et donc de moyens.
Quant au manque de fleurissement incriminé par la partie adverse je considère que c'est 
un petit détail et  qu'il est très facile d'y remédier si tout le monde s'y met, comme c'est 
le cas dans la rue qui va du centre thermal à l'église qui est très fleurie.
La vie d'un  village ne se résume pas au nombre de fleurs plantées mais à ses échanges 
amicaux entre habitants locaux et ceux des communes voisines qui nous enrichissent 
tous.
Et pour en finir, l'enjeu budgétaire est important pour des deux parties et c'est 
irresponsable en 2024 que d'ignorer la force de la mutualisation des revenus et des 
dettes.
C'est pourquoi je considère que cette défusion serait une grave erreur pour tout le 
monde. J'y suis donc opposée.

Hélène  AMOUROUX -MARTI


